

# PRENSA

# **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Lunes 29 de Septiembre de 2025 – N.º 2256



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 29 de Septiembre

1565 - Diego de Villarroel funda la ciudad de Tucumán.

1857 - Valentín Alsina inaugura la primera línea ferroviaria del País.

1869 - Sanción del Código Civil Argentino.

1964 - Aparece "Mafalda" por primera vez.

Día del Inventor, por el nacimiento de Ladislao José Biro en 1899, el inventor del bolígrafo, conocido como birome



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

## MARIANO HORMAECHEA COMUNICÓ EL PAGO DE HABERES A EMPLEADOS MUNICIPALES PARA ESTE MARTES 30

El intendente municipal de Goya doctor Mariano Hormaechea anunció que mañana martes 30 se abonará los haberes correspondientes mes al de septiembre al personal de planta contratados permanente У dependiente del municipio. Los mismos se verán reflejados por los medios habituales de pago.

En su mensaje, el jefe comunal de Goya comunicó: "Comunicamos que el día martes 30, se abonará el sueldo del mes de septiembre al



X.com

Comunicamos que el día martes 30, se abonará el sueldo del mes de septiembre al personal de planta permanente y contratados, dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.

#GoyaHaciaAdelante

personal de planta permanente y contratados, dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago. #GoyaHaciaAdelante

### **SALUD MENTAL Y BIENESTAR**

"Vamos a romper el estigma".



El Club de Leones Goya, en adhesión al día Mundial de la Salud Mental,

establecido por Ley el 10 de octubre, propone una jornada de charlas taller con el propósito de abordar la prevención del suicidio y de los consumos problemáticos. Para ello, invita a la comunidad a este espacio a cargo de profesionales de la salud clínica y de la salud mental.

La charla de carácter abierta a la comunidad se concretará el 9 de octubre en la sede del Club de Leones, sita en calle España 254, a las 19.30 horas.

Se solicita a los que participarán de este encuentro, concurrir con un alimento no perecedero.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

# EL ATLETISMO GOYANO SE CONSOLIDA A NIVEL NACIONAL

Un nuevo año en que jóvenes atletas de la ciudad de Goya participarán de la instancia nacional de los juegos deportivos.



En los Juegos "Evita", algunos de los participantes que representan a la provincia, surgidos del trabajo de formación y preparación de la Escuela Municipal de Atletismo, van con el objetivo de validar los logros y medallas traídas en las ediciones anteriores.

La Delegación de Atletismo de Goya que representa a Corrientes en Mar del Plata está conformada por el profesor Facundo Pavón (entrenador), Estefano Toscani (jabalina), joven proveniente de la EFA Jaha Katu de Tres Bocas, Ana Paula Fernández (martillo), Luciana Gómez (disco y bala), medallista en la edición pasada en esta disciplina, Clara Espinoza (2000 metros marcha atlética), por tercer año representa a la provincia en los juegos, y Enzo Centurión (disco) junto a los tres restantes en su primera incursión en los Juegos Evita.

Es trabajo sistemático un el desarrollado desde la escuela de Atletismo, desde el 2019 vienen participando en los juegos nacionales, con un gran equipo constituido con Germán Sánchez, los profesores José Luis Maciel, Facundo Pavón y Florencia Ayala, exhibiendo orgullosamente desde este presente de Brenda Insaurralde, quien fue participante de los juegos nacionales Evita. Todos estos logros son el resultado del trabajo de la referida escuela municipal, gracias al total apoyo de la Municipalidad, de la Dirección de Deportes. Sin dejar de

considerar el aporte por facilitar el espacio para el entrenamiento a la Comisión Directiva del Centro de Profesores de Educación Física de Goya (Ex Gimnasio Escolar), y a la Secretaría de Deportes de la Provincia por la posibilidad de asistir a esta instancia en Mar del Plata.

Un dato que refleja el crecimiento y desarrollo de la actividad y el posicionamiento fuera de la ciudad es el hecho que desde el 2022, después de la pandemia, han conseguido medallas en las instancias nacionales, los Juegos Evita y en otros torneos de atletismo del cual han formado parte.

Con el desafío de mantener el medallero, de aumentar y dejar bien sentado el valor de esta disciplina, representando a Corrientes la delegación se embarcó rumbo a "la feliz".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## SAPUKÁI, SAPUKÁIRE

Inauguración de exposición pictórica y disertación en Galería Jacarandá, Colón 831, el sábado 4 de octubre a las 20,30 horas.



Con el auspicio de la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Cultura se dejará habilitada la mencionada muestra que contará con la exposición de reconocidas artistas plásticas y la disertación en relación al origen del sapukái.

La muestra a inaugurarse el sábado 4 a las 20,30 horas en Galería "Jacarandá" tiene la finalidad de exponer tres miradas, tres lenguajes, y un mismo grito.

De esta exposición y disertación participarán: Teresita González Ocantos, Victoria Muniagurria, Juan Galarza y Patricio Cattay con la disertación sobre ¿Qué es el Sapukái?

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

### **MASTER CLASS DE MASAJES**

Con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya, desde la Dirección de Empleo el pasado sábado se desarrolló en casa del Bicentenario la Master Class de Masajes a cargo de la esteticista del Instituto Tierras del Volcán, Julia Acevedo.



El objetivo de esta capacitación consistió en brindar herramientas de capacitación profesional en el área del bienestar corporal y la estética, generando perfiles y oportunidades laborales para quienes buscan desarrollarse en este rubro.

Durante la jornada, los asistentes pudieron aprender técnicas de masajes para reducción de abdomen, levantamiento de glúteos y para las piernas cansadas.

La Dirección de Empleo destaca y agradece la participación de las personas que, aun con las malas condiciones climáticas (Iluvia intensa), asistieron a este espacio de aprendizaje, como así también a la profesional Julia Acevedo y su equipo por el compromiso y dedicación.

Por su parte, la profesional agradeció a la Municipalidad por "generar este espacio de aprendizaje, a cada uno de los participantes, que no dieron bolilla a la lluvia, para asimilar conocimientos; gracias a la Dirección de Empleo por permitir este ámbito de capacitación personal y de adquirir conocimientos para emprender una profesión".

# NUEVOS CURSOS DE CAPACITACIÓN

La Dirección de Empleo informó que se encuentran disponibles varios cursos de capacitación, como ser el de Diseño Gráfico, que, si bien inició la semana pasada, existen cupos disponibles para los interesados.

Asimismo, comunicó la disponibilidad del Curso de Carpintería Básica, a dictarse los días lunes y martes de 8 a 11 horas, en el box de la Oficina de Empleo.

Para mayor información podrán dirigirse a la oficina de Empleo, sita en Avenida Neustadt 110.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## PRESENTACIÓN DEL BALANCE DE LA ÚLTIMA EDICIÓN DEL CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA EN GOYA



Mañana, martes 30 de septiembre en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya, a las 20.30 horas se realizará la Conferencia de Prensa donde se dará a conocer el Balance de la 29° Edición del Concurso de Pesca Variada con Devolución 2025.

La Comisión Interclubes invita a medios de comunicación y periodistas a la cobertura de la presentación, en el que se brindarán detalles sobre los resultados de la competencia, la participación de pescadores entre otras referencias.

¡¡¡Los esperamos!!!

# JORNADA DE CAPACITACIÓN PARA DOCENTES SOBRE PREVENCIÓN DEL CONSUMO

La Municipalidad de Goya invita a los docentes de todos los niveles a participar de la Jornada de Capacitación "Lineamientos Curriculares para la Prevención del Consumo", que se llevará a cabo el próximo miércoles 1 de octubre a las 18.30 horas, en el SUM "Coqui Correa" del Predio Costa Surubí.

La actividad estará a cargo de referentes del Programa provincial +Vida y cuenta con el aval de la Resolución Ministerial N° 1478/25, lo que otorga validez formal a la capacitación.

Esta propuesta busca brindar herramientas pedagógicas y preventivas para abordar en el ámbito educativo la problemática del consumo, con un enfoque transversal y aplicable en todos los niveles de enseñanza.

La participación en la jornada requiere de inscripción previa obligatoria, que debe realizarse a través del siguiente



enlace: https://forms.gle/Ncaykaw31j8 YM6MJ6

### **Director de Deportes**

# ALEJANDRO LAGO: "ESTAMOS MUY CONTENTOS CON EL PRESENTE DEPORTIVO Y SOCIAL DE GOYA"

En diálogo con la 88.3 Radio Ciudad, el Director de Deportes de la Municipalidad de Goya, Alejandro Lago, destacó el crecimiento del atletismo local, la importancia de los programas municipales de formación y la trascendencia de eventos inclusivos que abarcan desde los jóvenes rurales hasta los adultos mayores.



El funcionario remarcó que la disciplina madre del deporte, el atletismo, está viviendo un gran momento en la ciudad. Recordó el desempeño de la joven Brenda Insaurralde, quien con apenas 16 años participó en el Mundial de Trail en España, siendo la atleta más joven

en la categoría U20 y representando al país con un gran esfuerzo.

"La verdad es que uno hace esa misma introducción de lo que aconteció en el Mundial de Trail en España y eso tiene que ver con Brenda Insaurralde que es goyana y que participó de este mundial. Ya para nosotros es un gran logro que haya clasificado, que haya sido campeona nacional", expresó Lago.

El Director resaltó la importancia de la escuela municipal de atletismo, semillero de este talento: "Una joven de la escuela municipal de atletismo y

su participación que se da en el mundial, ya para nosotros es un gran logro y nos llena de orgullo", añadió.

En ese sentido, subrayó acompañamiento institucional: "Más que nada viniendo de un programa de escuelas municipales que surja un talento así v que se pueda seguir agregando valor, apoyando desde el Estado municipal y provincial para que ella pueda viajar y contar con los medios. El intendente también se ha puesto a disposición, así que estamos muy contentos de su participación y de que haya levantado la bandera argentina en ese mundial", afirmó.

Recordó además que no es el único logro que surge del semillero local: "No es solamente Brenda el único talento que hemos tenido, también tenemos campeones nacionales de los juegos como Piasentini, que había sacado medalla de oro en 2022, y otros chicos como Mauricio Ramírez, que fue medalla de plata en la disciplina marcha", destacó.

Finalmente, puso en valor el trabajo equipo: "La escuelita viene todas desarrollando las especialidades: lanzamiento, velocidad, resistencia. Eso tiene que ver mucho con un programa que fomenta inclusión social, desarrollo deportivo y genera el impulso de una disciplina que a veces cuesta más. El esfuerzo de profesores, familias y de chicos propios importante", sostuvo.

#### **ESTUDIANTINA RURAL**

Lago también se refirió a la Estudiantina Rural, encuentro que este año se realizará el 9 de octubre en el predio de la Sociedad Rural.

"Tuvimos una primera reunión con todo el equipo, con el compromiso del intendente Mariano Hormaechea de seguir trabajando en equipo para fortalecer este tipo de encuentros que son de inclusión y generan una mente sana para nuestros jóvenes", indicó.

Agregó que se trata de un evento con múltiples propuestas: "Muy expectante para este encuentro que va a movilizar a todas las partes del campo con disciplinas deportivas,

encuentros culturales, elección de reina y la posibilidad de agregar charlas sobre salud mental, adicciones y otros temas. Queremos generar espacios de debate para aquellos chicos que a veces no quieren hacer deporte", resaltó.

El Director valoró la articulación con distintas áreas municipales: "Para nosotros eso suma. La idea es aportar herramientas de conocimiento y este espacio nos sirve muchísimo para trabajar con los jóvenes. Estamos muy contentos porque surgió una linda reunión referentes de cada escuela y con áreas fundamentales del municipio como Juventud, Servicios Públicos, APS Desarrollo Educación, У Humano", aseguró.

#### **ADULTOS MAYORES**

Por último, Lago se refirió a la reciente celebración de la primavera en el Club de Adultos Mayores, que reunió a una gran cantidad de vecinos.

"Como todos los años tenemos la fiesta de la primavera del Club de Adultos Mayores y convocamos a la comunidad a sumarse. Trasladamos la actividad al playón del Instituto San Martín, que nos brinda más espacio. Logramos elegir al Rey y la Reina de la Primavera, quienes nos representarán en el Abuelazo en Bella Vista", indicó.

El funcionario remarcó la importancia de generar propuestas para este sector: "Estamos llevando políticas públicas a los adultos mayores, un sector que crece muchísimo en sus actividades. Queremos que se sientan plenos y que disfruten. Siempre charlando y proponiendo proyectos de acá hacia el futuro para seguir trabajando juntos", dijo.

También destacó la elección de los representantes: "Elegimos a la reina, que hace poco ingresó al club, y al rey, una persona de la zona rural que nos llena de orgullo. Lo disfrutamos muchísimo porque no solo hay bailes, sino también un coro que lleva música a toda la ciudad", expresó.

Finalmente, mencionó las actividades deportivas que se suman: "Estamos

muy contentos con la propuesta que brindamos al club. También sumamos el Newcom, una disciplina activa que integra a los adultos mayores en

encuentros culturales y deportivos, fortaleciendo los lazos de este sector", concluyó Lago.

### DIRECCIÓN DE LA MUJER INICIA OCTUBRE CON CINCO TALLERES IMPERDIBLES SOBRE TIPOS DE VIOLENCIAS

Los programas y talleres que aborda la Dirección de la Mujer son la primera línea de atención ante distintas situaciones. Está compuesta por equipos interdisciplinarios, que tienen como objetivo informar y acompañar a la persona en la construcción de una estrategia que garantice la protección de la víctima. La orientación que se realiza desde este dispositivo, es confidencial y gratuita.



Poder fomentar un trabajo prevención, que se realiza a través de los distintos talleres, ahora con la implementación del Centro de Día Municipal "Enrique Pichón Riviere". Es así que desde la cartera a cargo de la doctora Agostina Montenegro se organizan una serie de talleres para empoderar а la mujer У adolescente.

Uno de estos programas es "Lidera tu vida". Se trata de un taller grupal para mujeres. Destinado a empoderar a mujeres que deseen trabajar su autoestima, proyecto de vida, educación emocional y liderazgo personal.

Se lleva a cabo en Centro de Día "Enrique Pichón Riviere", los días miércoles de 14 a 15.30 hs. la inscripción se encuentra abierta.

"Es un programa de contención emocional, de fortalecimiento de la educación emocional, brinda herramientas de prevención para las violencias y desnaturalización de conductas disruptivas de violencia. Estas mujeres asisten acompañadas de Coaches, también viene acompañando este programa psicoterapia individual para poder trabajar su proyecto de vida" explicó Montenegro.

### **IGUALDAD DE GÉNERO**

"Una de nuestras metas es lograr la igualdad de género como un Derecho Humano, tiene que ver con la inclusión que es uno de los ejes de gestión que se propuso trabajar el municipio. Y este es el primer programa que se implementa en la provincia para trabajar con varones" presentó Montenegro. Se trata del Taller: "Nuevas Masculinidades sin violencia" Adolescente. Espacio para prevenir y sensibilizar situaciones de

Violencia de género en adolescentes. "Está dirigido a varones adolescentes. El formato es taller grupal.

Todos los martes de 15:00 a 16:00 horas. Se realiza con presupuesto municipal. Consta de un equipo interdisciplinario. Recibimos a adolescentes de 15 años en adelante" dijo.

"Se trabaja en cooperación con el Juzgado de Menores, con los padres mediante la firma de un consentimiento antes que los menores ingresen a este programa, se reporta informes a Dirección de Protección de Niñez y Adolescencia DiPNA, es muy compleja la gama de violencias que pueden ir surgiendo,

otros.

pero siempre estamos muy atentos a cada caso en concreto para un abordaje integral con abogados, psicólogos, asistente social".

### **EMPODERADOS**

Otro de los talleres que instrumenta la Dirección de la Mujer es un ciclo de charlas para fortalecer la educación emocional en jóvenes, y promover la prevención y sensibilización de las y se violencias denomina "Empoderados". Los destinatarios son instituciones educativas adolescentes. Este programa va a iniciar a mediados de octubre, orientado a espacios comunitarios, escuelas, asociaciones con ciclos de charlas donde se abordará temas como violencia en el noviazgo. educación sexual integral, roles de género y educación emocional entre

#### **EMPODERADAS**

Por último, tenemos el taller para el fortalecimiento de la Educación emocional y prevención de las violencias en adolescentes mujeres y diversidad. Modalidad grupal los días miércoles a las 16:00 hs, con fecha de inicio en octubre.

Cabe señalar que la totalidad de estos programas se desarrollarán en el Centro de Día Municipal "Enrique Pichón Riviere" y el número telefónico para anotarse o recabar información es el 3777/628923 línea que pertenece exclusivamente a la Dirección de la Mujer cuyas oficinas están ubicadas en paseo La Anónima oficina

# TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina